

TENNIS DE TABLE PRO B

L'Amiens STT veut prolonger la fête

C'est l'heure de la reprise pour l'ASTT, avec deux matches prévus cette semaine, à Tours demain et contre Metz jeudi.



À l'aller dans leur salle Labaume, Cifuentes et les Amiénois avaient dominé les Tourangeaux, avec une victoire arrachée au double (3-2). (Photo FRED HASLIN)

Après concertation entre les clubs et la Fédération française de tennis de table, les matches sont désormais fixés et l'Amiens STT va retrouver la compétition cette semaine. Et plutôt deux fois qu'une : à Tours demain (18 heures) et à domicile jeudi (17 h 30) face à Metz.

Des rencontres rapprochées et qui se dérouleront en semaine, à un horaire peu commun pour l'ASTT, mais qui va se banaliser d'ici à la fin de saison pour des raisons pratiques, comme l'explique l'entraîneur amiénois, Arnaud Sellier : « Le calendrier a été organisé de façon réfléchie par les instances, qui ont fait en sorte de respecter les demandes de chaque club en cette période particulière. En l'occurrence, nous souhaitons jouer des matches plus rapprochés et en semaine, car cela arrangeait nos joueurs étrangers pour leurs déplacements. Ils préfèrent venir pour deux matches plutôt qu'un seul. »

Tours et Metz, « deux tests qui devraient déjà permettre de voir où nous en sommes », dit encore Arnaud Sellier, qui jauge les forces adverses : « Nous avons gagné de justesse face aux Tourangeaux, en

début d'année. Avec Daniel Gorak, qui avait remporté deux simples, ils possèdent un élément capable de faire pencher la rencontre à lui tout seul. Et côté messin, Esteban Dorr reste sur d'excellentes performances et nous avait déjà mis en difficulté cette saison. »

ARNAUD SELLIER : « FAIRE AUSSI BIEN QU'EN PREMIÈRE PARTIE DE SAISON »

Après une première moitié de saison d'excellente facture ponctuée par une quatrième place et un vrai rôle à jouer dans le groupe de tête, les attentes amiénoises n'ont pas changé, comme l'explique l'entraîneur de l'ASTT : « Nous sommes là où nous voulions être à mi-saison. L'objectif, c'est de faire aussi bien qu'en première partie de saison et de tenter de créer la surprise face aux gros. »

Si l'Amiens STT a souvent été contrarié, avec un record de matches remportés en double, la force collective des pongistes amiénois a souvent été déterminante, ce qui a parfois surpris Arnaud Sellier : « Nos joueurs ont un taux de victoires en individuel assez moyen. Lakatos est à 57% de succès en simple, Cifuentes et Jean à 50%, et

Cantero à 27%. C'est difficile d'imaginer que nous ayons remporté sept matches sur neuf avec de telles statistiques, mais quand l'un de nos joueurs peine, les autres parviennent à compenser et à nous sauver avec le double. Nous espérons que tous nos joueurs seront à leur meilleur niveau en même temps pour la reprise. » ■

De notre correspondant DYLAN DEZ

LE CALENDRIER DE L'AMIENS STT

Mardi 26 janvier à 18 heures :
Tours - AMIENS STT (journée 10).

Jeudi 28 janvier à 17 h 30 :
AMIENS STT - Metz (journée 11).

Samedi 20 février à 17 heures :
Miramas - AMIENS STT (journée 12).

Mardi 30 mars à 17 heures (ou 19 h 30) :
Argentan - AMIENS STT (journée 13).

Judi 1^{er} avril à 17 h 30 :
AMIENS STT - Issy-les-Moulineaux (journée 14).

Mardi 13 avril à 19 heures :
Chartres - AMIENS STT (journée 15).

Dimanche 18 avril à 15 heures :
AMIENS STT - Trignè-Fouillard (journée 16).

Mardi 18 mai à 19 h 30 :
Nantes - AMIENS STT (journée 17).

Vendredi 21 mai à 19 h 30 :
AMIENS STT - Roanne (journée 18).